

Concours d'aménagement paysager de l'APPQ : Art et Jardins honoré

L'Association des paysagistes professionnels du Québec (APPQ) honorait, les lauréats de son 26e Concours d'aménagement paysager.

Présentée sous le thème « Un jardin sur la terre », cette cérémonie a permis à plusieurs entreprises de la Montérégie de faire bonne figure. Celles-ci se sont particulièrement démarquées par la beauté et la qualité exceptionnelle de leurs projets.

Parmi eux, notons la performance de Art et jardins Inc., de Saint-Marcel-de-Richelieu avec les prix suivant :

- 1- Prix Milan Havlin. Projet : Jardin Chiara. Conceptrices : Chantal Thibault et Marie-Andrée Fortier
- 2- 1er prix dans la catégorie : Le tour de maison. Conceptrices : Chantal Thibault et Marie-Andrée Fortier
- 3- 2e prix dans la catégorie : Le tour de maison – Jury public. Conceptrices : Chantal Thibault et Marie-Andrée Fortier
- 4- 2e prix (ex aequo) dans la catégorie : Côté Cour – Jury public. Conceptrices : Natalie Gingras et Marie-Andrée Fortier

- 5- Mention dans la catégorie : Espace restreint pour grand jardin. Conceptrices : Chantal Thibault et Marie-Andrée Fortier

Le prix Milan Havlin

Cette année, le prestigieux prix Milan Havlin a été décerné à l'entreprise Art & Jardins inc. de Saint-Marcel-de-Richelieu et aux conceptrices Chantal Thibault et Marie-Andrée Fortier, pour le projet « Jardin Chiara ».

Cette récompense, qui existe depuis 1986, est remise à l'entrepreneur paysagiste certifié dont le projet a le plus impressionné les membres du jury, toutes catégories confondues.

Près de 90 projets étaient en lice pour recevoir une distinction dans l'une ou l'autre des 14 catégories offertes et qui touchaient toutes les facettes de la profession.

Le choix des gagnants fut encore très difficile pour le jury de professionnels composé de Mireille Dion-Rodier, des Paysages Rodier, de Patrice Bélanger, du Jardin Zoologique et de l'Aquarium



de Québec, et de Marie-Josée Hamel, architecte paysagiste au Centre Jardin Hamel. Le designer éclairagiste Robert Lanteigne s'est joint à eux pour juger la catégorie « Un rendez-vous nocturne ».

Un nouveau jury, composé de membres du public, a également eu la délicate tâche de sélectionner des gagnants dans trois catégories. Il fut intéressant de découvrir que leurs coups de cœur ont

été très similaires à ceux des professionnels.

La compétence

À chaque année depuis 1979, le Concours d'aménagement paysager permet de souligner la grande compétence et la créativité des paysagistes certifiés du Québec.

Cette compétition amicale est devenue au fil des ans une fenêtre incontournable sur les dernières tendances et les nouveaux développements horticoles et technologiques. « L'édition de cette année démontre encore l'expertise et la grande qualité des réalisations des paysagistes certifiés du Québec. Après 26 concours, ils réussissent encore à nous émerveiller par leur créativité ! » affirme Mario Lambert, président de l'APPQ.

Les photos de l'ensemble des projets soumis au 26e Concours d'aménagement paysager seront publiées dans

« Les plus beaux jardins du Québec », un magazine annuel préparé par l'APPQ et les Editions Transcontinental afin de promouvoir ce que les paysagistes d'ici font de mieux. L'édition 2005 sera disponible en magasin dès le début avril.